
Protokoll:  
Auf Nachfrage von Rm Schumann-Dreyer, wie viele Stellplätze wegfallen, erklärt Herr 
Beigeordneter Prümm, dass der Niederschrift ein entsprechender Vermerk des EB 67 beigefügt 
wird. 
Herr Beigeordneter Prümm erklärt, dass eine Beschlussfassung möglichst zügig herbeigeführt 
werden muss, da die Maßnahme noch im laufenden Jahr umgesetzt werden soll. 
Rm Dr. Kneis schlägt vor, eine Beschlussfassung vorbehaltlich der Zustimmung des 
Umweltausschusses herbeizuführen. 
Herr Beigeordneter Prümm macht deutlich, dass die Maßnahmenplanung in den 
Zuständigkeitsbereich des Fachbereichsausschusses IV falle. 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 


